
Комиссия по противодействию коррупции государственного бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения детский сад № 15 Кировского района Санкт-Петербурга 
________________________________________________________________________________________________ 

 (наименование организации)  

 

Протокол № 3 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

от 16.04.2025  г. 

 

Заседание комиссии   началось в 13.00 

Место проведения: ГБДОУ детский сад № 15 Кировского района  Санкт-Петербурга, Санкт-

Петербург, пр. Ветеранов, д.105, корп. 2, литер А, кабинет заведующего   

Присутствовало:  6 человек, отсутствовало – нет.  

1. ______ заведующий, председатель комиссии 

2. ______ главный специалист отдела образования Кировского района Санкт-Петербурга 

3. ______ ответственный за работу по противодействию коррупции 

4. ______ воспитатель, член комиссии 

5. ______ старший специалист по закупкам 

6. ______ делопроизводитель, секретарь комиссии 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Исполнение бюджета за 2024 год.  

2. Размещение запланированных закупок на средства субсидий 2025 года.  

3. Анализ деятельности Комиссии по распределению стимулирующих, компенсационных выплат 

работникам ГБДОУ детского сада № 15 Кировского района Санкт-Петербурга.  

4. Отчет о расходовании доходов, полученных от оказания платных образовательных услуг за 2024 

год.  

5. Итоги деятельности комиссии по противодействию коррупции в ГБДОУ за 2024 год  и за  1 

квартал 2025 года. 

6. Имущество, переданное в собственность учреждения за 2024г. по договорам безвозмездной 

передачи. Своевременность его постановки на учет. Профилактика коррупционных составляющих 

при передачи имущества в собственность 

 

ХОД:  
 

1. СЛУШАЛИ: 
По первому вопросу слушали члена комиссии ____ старшего специалиста по закупкам. Она 

представила отчет об исполнении бюджета за 2024 год. Выделенные денежные средства размещены 

на закупку товаров, работ и услуг в полном объеме, бюджет за 2024 год исполнен. Экономия, 

образовавшаяся после заключения значимых контрактов, была использована на нужды ГБДОУ. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1. Информацию принять к сведению. 

2. Продолжить работу по контролю за сроками размещения закупок разными способами, 

исполнению кассового плана. 

Срок:  постоянно. 

    

   Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

2. СЛУШАЛИ: 
По второму вопросу слушали члена комиссии ______ старшего специалиста по закупкам, о 

размещении запланированных закупок на средства субсидий 2025 года. 



К 01.04.2025 года закупки на средства субсидий 2025 года, размещены от общего объема закупок 

учреждения более  чем на 85%. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 

2. Усилить контроль за сроками размещения закупок разными способами, исполнением кассового 

плана, поступлением и расходованием доходов от платных образовательных услуг.  

Срок:  постоянно. 

    

   Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

3. СЛУШАЛИ: 
По третьему вопросу слушали члена комиссии ________ воспитателя. Она представила комиссии 

анализ деятельности Комиссии по распределению стимулирующих, компенсационных выплат 

работникам ГБДОУ детского сада № 15 Кировского района Санкт-Петербурга за 2024 год. Она 

присутствовала на заседании вышеуказанной комиссии 20.02.2025 года и сообщила, что работа 

ведется в соответствии с Положением о стимулирующих, компенсационных и иных выплатах 

работникам ГБДОУ, нарушений не выявлено. Комиссия производит анализ представленных 

портфолио и ведет анализ представленных листов самоанализа. В приказах по стимулирующим 

выплатам проставляется сумма за 1 балл. В протоколе прописано количество полученных баллов. 

Работа Комиссии по распределению стимулирующих, компенсационных выплат работникам 

ГБДОУ детского сада № 15 Кировского района Санкт-Петербурга является прозрачной и открытой.  

Председатель комиссии по противодействию коррупции вынесла предложение продолжать 

осуществлять контроль за работой Комиссии по распределению стимулирующих, 

компенсационных выплат работникам не менее одного раза в полгода. 
 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 

2. Работу Комиссии по распределению стимулирующих, компенсационных выплат работникам 

считать удовлетворительной.  

3. Продолжить контроль за деятельностью комиссии по распределению стимулирующих, 

компенсационных выплат работникам.  

Срок: постоянно. 

    

  Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

4. СЛУШАЛИ: 
По четвертому вопросу слушали члена комиссии ____, которая рассказала о качестве 

предоставления платных образовательных услуг, представила отчет о расходовании денежных 

средств, полученных от оказания платных образовательных услуг за 2024 год. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 

2. Продолжить контроль за качеством предоставления платных образовательных услуг и 

расходованием денежных средств.  

Срок: постоянно. 

 

  Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

 

5. СЛУШАЛИ: 
По пятому вопросу слушали члена комиссии _____, которая подвела итоги деятельности комиссии 

по противодействию коррупции в ГБДОУ за  1 квартал 2025 года. Она рассказала о выполнении 

мероприятий в 1 квартале 2025 года: 

- проведены беседы с детьми старшего дошкольного возраста в соответствии с планом работы; 



- постоянно проводился внутренний контроль в ГБДОУ по вопросам организации питания 

воспитанников; 

- была проведена плановая проверка «Управления социального питания», замечаний нет; 

- организованы праздники с воспитанниками и родителями, денежные средства не привлекались; 

- проведена социально-значимая акция «Полянка» (для бездомных животных); 

- проводился мониторинг соблюдения кодекса этики и служебного поведения работников ГБДОУ. 

Вопросов относительно запланированных и выполненных мероприятий у присутствующих не 

возникло. Фактов коррупции за 2024 год и 1 квартал 2025 года - не выявлено. 

Председатель комиссии по противодействию коррупции ___ предложила считать работу комиссии 

ГБДОУ за истёкший период удовлетворительной. 

Вопрос по итогам работы комиссии по противодействию коррупции был поставлен на голосование.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Признать работу комиссии по противодействию коррупции ГБДОУ за 2024 год и 1 квартал 

2025 года удовлетворительной  

2. Продолжить работу по противодействию коррупции в соответствии с планом мероприятий по 

противодействию коррупции. 

3. План работы по противодействию коррупции за 2024 год считать исполненным.  
 

  Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

6. СЛУШАЛИ: 
По шестому вопросу слушали председателя  комиссии, ______ которая отметила, что в 2024 году 

родителями воспитанников группы № 10  в собственность ГБДОУ был передан телевизор по 

договору безвозмездной передачи. Телевизор своевременно был постановлен на учет. 

Профилактика коррупционных составляющих при передачи имущества в собственность не 

выявлена. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.Информацию принять к сведению. 

2. Отметить своевременность передачи актов и договоров в ЦБ и постановку переданного 

имущества на баланс учреждения. 

3. Продолжить контроль о переданном имуществе по договорам безвозмездной передачи. 

Срок: постоянно. 

 

  Голосовали: «за» - 5 чел.; «воздержались» - нет; «против» - нет. 

 

 

 

 

Председатель:                                    /_________/ 

 

 

Секретарь:                                          /_________/ 
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